
 
 

 

 
  
 
   
 
 
  
 
 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
  
  
  
 
 
★ 事業所一覧 ★ 

★ 問い合わせ・・・法人事務局 ☎（０２２）－２７５－２７９２ 

養護老人ホーム 仙台長生園      定員 150 名 

生活管理指導短期宿泊事業       定員   4 名 

 特別養護老人ホーム仙台楽生園    定員 90 名 

仙台楽生園短期入所生活介護事業所 定員 20 名 

長生園介護センター            葉山地域交流プラザ           

葉山デイサービスセンター         定員  20 名 楽園デイサービスセンターいこい   定員 10 名 

沖野老人福祉センター    利用者数 1 日約 110 名 楽園デイサービスセンターなごみ   定員 12 名 

沖野デイサービスセンター         定員  25 名 ケアハウス創快館           定員 10 名 

沖野居宅介護支援センター グループホーム楽庵        定員  9 名 

仙台保育園               定員  60 名 葉山地域包括支援センター        

柏木保育園               定員 120 名 葉山ケアプランセンター    

富沢わかば保育園           定員  60 名 葉山ヘルパーセンター  

仙台市中山保育所            定員  70 名 葉山訪問看護センター 

母子生活支援施設仙台つばさ荘      定員20世帯 仙台理容美容専門学校 理容科 40名   美容科 160名 

母子生活支援施設仙台むつみ荘      定員20世帯 柏木フレンドリー駐車場         利用台数 72台 

法人機関紙 

編集発行 ： 平成２６年１１月 

仙台市社会事業協会 広報委員

 

 



小野寺局長と愛猫『トラ君』 

ご協力ありがとうございました！ 

 

 
 
あゆみ 18 号を記念して、法人事務局の 
小野寺事務局長に質問してみました！ 
 
Ｑ 局長にとって人生とは 
歌うように恋をし、踊るように仕事を 
してバカ殿の様に遊ぶことです。 
 

 Ｑ どうして社会事業協会に 
３０年以上まえ、大学時代の友人、当協会へ務めていた佐々木薫（副会長）

に相談したところ「なんか面白いよ」と誘われ試験を受けました。会長との

面接で「私は将来協会のリーダーになるから採用しないと損しますよ」とア

ドバイスをして、保育士として採用されました。 
 
Ｑ 福祉の仕事に大切なことは 
私が若い頃、当時の吉野禎造園長（現顧問）が話してくれたことを心の支え

にしています。人は「無くてななくせ…、その人の良いところを見つけて付

き合いなさい」 
 
Ｑ 福祉の仕事とは 
幸せになるのに 10 万円で間に合う人と、1 億円あっても足りない人がいると

考えます。福祉の職場で働いている人には、あなたが職場に来るのを、あな

たから声をかけてくれるのを心待ちにしている人がいます。換金できない幸

せのポイントが職員と利用者に貯まって行きます。 
 
あゆみを見ている職員に一言お願いします。 
吉田拓郎が歌っていました「新しい船を動かすのは、古い水夫じゃないだろ

う」若い人にとって窮屈な世の中です。新しい水夫を寛容に見てあげましょ

う。 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

今は懐かしい法人バッチ。 

選ばれた人しか持っていな

いとか？ レア物です！                                                  
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冬になると現れる 

    なぜか毎年やってくる 

クリスマスキャロルが 

   流れる頃に 

          暴れだす・・・・ 

 

今回は、 

   歌って踊って演技する 

   パフォーマンス集団 

 長生園劇団のご紹介です。 

 

これまでに披露してきたのは、 

『ベルサイユのばら』『必殺仕 

事人』『遠山の金さん』など、 

ダンス系では『会いたかった』

『マルマルモリモリ』『ウンジ 

ャラゲ』などなど・・・・ 

観客の中には、 

 『涙を流しながら・・・・ 

        笑っていた』 

利用者さんもおり、泣いたり 

 笑ったりと楽しいひと時を 

  過ごして頂いております。 

 

 

 
利用者さんが 

   喜んでくれることを 

      信じて・・・・ 

 

噂のあいつらが 

   もうすぐ・・・・ 

      動きだす！！ 
 

今年は何を 

   やってくれるのか？ 

 

それは 

 ひ・み・つ☆ 
 

 Don't  

      miss   

気分はＡＫＢ 

『悪代官』と『娘』の定番シーン 

『あまちゃん軍団』参上 

 

見よ!この脚線美？ 

楽屋に勢ぞろい 

白塗りの人はだれ？ 『マルモのおきて』 

『ベルばら』？？ 役者ですものメイクにも力が入ります 

仙台長生園 

劇団紹介 
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今年度は諸事情により、施設群内

のみでの開催となりましたが 

出店メニューを食べ、盆踊りを楽

しみました。とても盛り上がりまし

た☆

 

プロ ヴァイオリニストの                             

千住真理子様によるリサイタル 

コンサートがついに実現しまし 

た！！迫力と躍動感に溢れた 

演奏は本当に素晴らしく感動 

するものでした。 

 
ご家族様を招待し、各フロアや事業所単

位でお祝いの食事会を行いました！！！ 

←100 歳のお祝いを仙台市と内閣総理大

臣からいただきました。         

楽生園の最高齢者 101 歳です！！→ 

皆様、誠におめでとうございます★★

 

今年も共催し職員 4 名で参加してきま

した。晴天にも恵まれ、南三陸町の皆

様とさらに交流を深めた一日となりまし

た。参加者数は約６００名。当施設群の

ブースではスタンプラリーやチャレンジ

コーナーを担当しました☆☆ 
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今年度よりオレンジカフェを始めました☆オレンジカフェとは、認知症へ

の理解を深めることにより住みやすい地域づくりをめざし、本人を始め、

家族や地域住民、協力店の方や、医療・福祉従事者など、どなたでも無

料で参加でき、お茶やお菓子を食べながら和やかに何でも話ができるカ

フェです。皆様の参加を是非、お待ちしています☆☆

  
←『お菓子すくい』 流しそうめんに見立てた 

「ザ・お菓子流し」でお菓子流しをしました。たく

さんとれた人や難しかった人それぞれでしたが

皆様楽しまれていました！  『母の日行事』→ 

ケーキ屋で注文しました❤母の日とあって花を

モチーフにしたオリジナルケーキを女性利用者様を中心に大変喜ばれて食されて

いました❤翌月はもちろん父の日も忘れずに行いましたよ！！ 

 

４月：抹茶と月餅を食べながら、ホールから見える線路沿いの桜並木を眺めお

花見をしました。あまりに桜がきれいだったので、花瓶

に飾って皆で楽しみました！！ 

本館２階ではその他にも６月に幸

楽苑へドライブ外出し、冷やし担

担麺を食べてきました★★★

 

←おいなりさんを作って食べました！

他にもホットケーキやかき氷などのおや

つ作りや、コーヒー豆を挽いて本格コー

ヒーの味と香りを楽しむことも！ 

夏には荒巻地区夏祭りに遊びに行って

地域の子どもたちと交流を図ってきました★ 
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←『ハワイに行ったつもりでサマーパーティー』 
ハワイアンの壁画をバックに写真を撮り、デザート

を召し上がり、歌を歌い楽しみました！ 

『フラワーアレンジメント教室』→ 

9 月の敬老会で各テーブルに飾る花をご自分たちで制作されました。 

   

ハロウィンパーティー☆☆ 

プリンとロールケーキにデコレーションをし、

仮装して食べました。皆さんに喜んでいた

だきました。その他に７月の土用の丑の日

には、昼食にうなぎ、おやつの時間には水

羊羹と甘酒を用意し、季節を感じていただ

けるよう企画しました☆☆皆様とーってもステキな笑顔です！！！ 

 
楽園デイサービスセンターで

は毎月、『料理会』を行ってい

ます。８月は“豚汁と炊き込みご

飯”を作りました。 

ベテラン主婦の皆さんの手際の

良さには感嘆です。その他には、梅ジュースを作ったり、北山の資福寺まで紫陽

花見物にドライブに行ったり、七夕飾りを作成し、仙台七夕を見学に行ったりする

など、毎月楽しいことをたくさんやっています。 

  

春は大河原の千本桜や加茂神社で『花見』。夏は『スイカ割り』全員

でスイカ割りに全力を挙げ、妙な熱気に包まれました(笑)。お盆に

は『おくずかけと精霊馬を作り』ご先祖様をお迎

えしました。枝豆の炊き込みご飯も美味しく出

来上がりました（^_^）v 

 

 

ケアハウスでは毎年恒例『敬老会』で『花の膳』に外食をしに行きま

した。みなさんその日を楽しみに健康管理を行い、オシャレをして

当日に臨みます！？花の膳では好みに変更していただいた特別

メニューに舌鼓をうち、あっという間の楽しい時間を過ごしました☆

６月には『買い物ツアー』に中山イオンへも行きました！ 
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今年大規模な改修工事を行いました。今まで使用していた事務室を静養室と

相談コーナーに配置換えした他、カーテンで仕切られていた静養コーナーを事

務室にしました。また、緊急時を考慮し灯油使用（15年経過）のボイラーをプ

ロパンガスの業務用給湯器に変えました。 

 

 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 
奥側を静養室に変更 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

コンパクトに収まる 
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～皆さんのご協力があってこそ！～ 

沖野老人福祉センター 

沖野デイサービスセンター 

沖野居宅介護支援センター 

すっかり伸びきっていた、老人福祉センター園庭と裏庭の植栽を、中河原町内会・氏家会

長が剪定して下さいました！当日は、職員はもちろんのこと、沖野市民センターの久保館長

もお手伝い下さり、すっかり成長した植栽の数々を一日掛けてバッサバッサとチェーンソー

で切っていきました。 

利用者の方からは「見晴らしが良くなった」「明るくなっていい」との声が聞かれています。

氏家会長、久保館長、ありがとうございます！ 

 

 

そ～れ、切るぞ切るぞ！            秋空に切りも切ったり・・・枝の山！ 

今年も多くの方々に皆さんのご協力のもと、盛大に行われた敬老会。海老田ケアマネージャ

ーも琴の演奏を披露。 

さらには、利用者様の琴体験会（？）も実施。美しい琴の音色に会が盛り上がるとともに、施

設長・職員一同うっとりしました。 

気が付けば、こうして、皆さんのご協力で全てが成り立ってるんですね！ 

これからもよろしくお願いします。 

 

 

きれいな 

音色だね！ 

琴の音が

聴こえ 

そう！ 

バシッ！ 
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理容店を表す世界共通の看板 「サインポール」。 

よく言われる「赤＝動脈、青＝静脈、白＝包帯」は、実はウソ。 
               

『理容店の看板の 3 色は、赤は動脈、青は静脈、白は包帯を 

それぞれ表している』 
       

この説↑を信じている人は多いと思います。 
 

ナポレオンが最終的敗北を被ったワーテルローの戦いの際、野戦病院 

の入口にフランス国旗を旗棒に巻き付けておいたものがサインポール 

の始まり、とする説もありますが …。 
 

中世のヨーロッパでは、「理髪」、つまり髪を切ることは身体を切るこ 

とと同じ行為と考えられていたようで、12 世紀頃のヨーロッパには、 

理髪師が外科医を兼ねる「理髪外科医」という職業が存在していたこ 

とは皆さんもよくご存じですよね。 
 

その名残で、サインポールの 3 色は「赤は動脈を、青は静脈を、白は 

は包帯を表す（白は神経を表すという場合も）」と言われていますね。 

確かに血管の動脈は赤いし、静脈は青っぽい。で、包帯は白い。 

しかし、血管に動脈と静脈の 2 種類があることが発見されたのは 17 世紀のことで、12 世紀に

血管を赤と青で分けて表示したということは、歴史上考えられません。 
 

で、最も有力なのが「瀉血棒（しゃけつぼう）」説。 
                     

☜当時、病気の患者に対して、“病気を起こす悪い血”を抜く 

「瀉血（しゃけつ）」という治療を行っていました。 

血を抜き取る際に、患者に棒（瀉血棒）を握らせ、腕を固定 

し、その瀉血棒を伝って受皿に血が落ちていくようにしてい 

ましたが、術後に血のついた瀉血棒をそのままにしておくの 

は衛生上好ましくないという理由から、瀉血棒には「赤い色」 

が塗られていたそうです。 
 

治療が終わった後、洗浄したその瀉血棒と傷口に巻いた包帯を店 

の軒先に干していたところ、包帯が風に吹かれて瀉血棒にラセン 

状に巻き付いたその様子が、現在のサインポールの原型になった 

というのが「瀉血棒説」で、実際に昔は赤白だったのです。☞ 
 

            ☜この絵は明治時代の理髪店を描いた 

もので、よーく見ると店舗の入り口付 

近に赤白のサインポールが見えます。 
     

            こちらは、明治 22 年の情報誌？ ☞ 

最新機器の洗髪台（シャンプー台）を 

紹介している記事ですが、「理髪所」の 

旗も旗竿も、赤白の縞模様ですね。 
             

ちなみに、サインポールが現在の 3 色 

になったのは 18 世紀頃。フランスや 

イギリスで、理髪師と外科医が区別された際、外科医は赤白、理髪師

は赤白に青を加えると定められたから、といわれています。 

 

仙台理容美容専門学校では、「文化論」という授業でこんなことも勉強しているのでございます。 

仙台理容美容専門学校のビューティコラム 

 『理美容トリビアの泉』…って古っ(笑) 
 



 

仙台保育園の近況報告です！！ 
    仙台保育園の周りで今大きな変化が起きようとしています。 

     仙台市で１番始めに建てられた市営アパートが、老朽化の為、ついに解体することにな

りました。 

     今、保育園は高い防音パネルで囲まれ、なんとなく圧迫感を感じる毎日です。 

     色々な不安を予想していましたが、大きな工事車両に目を輝かせる子ども達に少しだけ 

     安心したり、散歩が多くなって子どもたちには願ったりな活動だったりと前向きな出来 

   事を見つけられるようになりました。 

                     

      

   

  今は２階テラスのフェンスに上り、背伸びすると見えます。（職員限定） 

                                            

 バックが白で素敵？実はここまでパネルなんです。 

 

                     

                                   

                              見上げるほど高いです。  

                                                                  

警備員さんともすっかり顔なじみ   

ちなみに３歳のお孫さんがいるそうです。 

 

工事は１２月初旬に 

終了予定です。 

それまでの我慢？ですが 

こんな時期の楽しみ方を

これからも見つけていこ

うと思います。 
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       今年も豊作！  柏木農園！ 

                                           柏木保育園 

 今年の夏も豊作だった柏木農園。トマトやきゅうり、なすにかぼちゃ、ピーマンなど…。 

夏野菜カレーを作ったり、給食の献立に入ったりしみんなでおいしく頂くことができました。 

子どもたちに無農薬のおいしい給食を食べさせたい、毎日食べている野菜がどこでどんなふうに育っているのか興味

を持ち、愛情をかけて育てることにより収穫への感謝の気持ちを持って欲しいという思いで、ほぼ一年中野菜を育て

ています。今年は例年の夏野菜以外にもいろいろな種類の野菜作りに挑戦しました。 

 

落花生 

 豆まき会の時、毎年目にするおなじみの落花生ですが子どもたちは 

まさか！土の中で育っているとは思っていなかったようです。たった 

一つの落花生から何十個もの落花生が実をつけ、すばらしい生命力を 

感じます。緑の葉っぱの下にたわわに実った落花生。畑の中から出て 

来ると、子どもたちはちょっと不思議そうにしながらも「すごいね～」 

と歓声を上げていました 

 

                      

                             枝豆 

                              落花生と同じように一つの豆からたくさん実をつける枝豆。 

                      これも豊作で、畑から枝ごと抜いてきた枝豆を年長さんが一つ 

                      ずつていねいにもぎ取ってくれました。 

                      「枝豆っておいしいよね～」「早く食べたいな～」などとおし 

                      ゃべりも弾みあっという間に終了。塩ゆでしておやつに出して 

                      もらいました。とても甘く枝豆本来の味がぎゅっと詰まった 

                      濃厚な味でした。特に年長さんは収穫も自分たちで行ったので 

                      大満足！とてもおいしそうに食べていました。 

すいか 

 今年のすいかは出来が良く子どもたちの給食やおやつにも 

何度か登場しました。外側が黒くて中身が真っ赤な「でんすけ」 

という種類のすいかでそれはそれはとてもみずみずしく甘～い 

すいかでした。  

 

夏野菜の収穫も終わり今は大根や白菜、里芋などを育てています。さつま芋の収穫もそろそろ出来そうです。 

これからは、芋煮会や焼きいも会などで、食欲の秋を思う存分満喫したいと思います。 

 

  園庭にも… 「先生！あれなに？」「じゃがいもがなってる！」と 

       言う子どもたちの見上げる先にはあけびの実がなってい 

  ました。砂場の所にあけびの木があるのですが、昨年は不作の年で 

  ほとんど実はなりませんでした。今年はまずまずの収穫で初めて 

  見る子どもたちも多く、珍しそうに見ていました。 

え 

 

 

 

 



─　　─12

富沢わかば保育園 
２０１４☆運動会 

９月２７日土曜日、運動会が開催されました。暑さを感じるほどの秋晴れの空の下、元気

のいい掛け声や温かい拍手で大いに盛り上がりました。さくら組の『われらわんぱく応援

団』キュートなチアガールと勇ましい応援団の子どもたちによるオープニングに始まり、

クラスごとのかけっこでは、かわいらしくも一生懸命に走る姿に大きな拍手と歓声がわき

おこりました。親子で踊ったエンディングでの遊戯は、子どもたちも保護者も笑顔いっぱ

い満足感いっぱいでした。 

 

運動会終了後は、職員達で救命救急講習を受講しました。日本赤十字社宮城支部の講師に

よる３時間の講習でしたが、運動会の疲れを感じさせない真剣な取り組みにあっという間

に過ぎた講習となりました。 

 

わかば職員☆わたしの癒し・ストレス解消法 

美味しいものを食べ歩くこと（バイキング大好き♡） 

 

自宅近くの川沿いを散歩すること 

 

本屋さん雑貨屋さんめぐり（見て歩くだけで、駐車場代だけかかることも。） 

 

アウトドアいろいろ（スノーボード・バーベキュー など） 

 

体を動かすこと（フットサル、バレーボール、フロアボール） 

 

生き物の世話をして可愛がること  などなど。 

 

・・・・・・日々の『癒し』を大切に、仕事に励んでいきたいです。 
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保育所の１番の自慢ともいえる畑で事件発生！なんと

スイカがフェンスの向こう側でどんどん成長中！！こ

のままでは道路に落ちてしまうということできりん組

で収穫。紐をまきつけ、そ～っと引っ張ります。なん

だか『おおきなかぶ』のようですね（*^_^*） 

さて、無事に収穫出来たかどうかは・・・ 

ご想像にお任せします。 

今年も大豊作だった野菜。収穫祭と題して、採れた野菜たちでカレーを作って食べ

ました。きりん組女子が作った女カレー、男子が作った男カレー、うさぎ組が作っ

たうさぎカレー、給食室で作ったカレーと合計４種類！！みんなで美味しくいた

 

北海道木古内町から中山保育所

に遊びに来た・・・その名もキ

ーコ。キーコの出すクイズに答

えたり一緒に体操したり、ガッ

チリ子どもたちの心を掴んでい

きました。今でもキーコの写真

がクラスに貼られていて、アイ

ドル的な存在です。 

カフェにありそうな、このオシ

ャレなメニュー看板。毎日の給

食の献立を書いています。保護

者の方々からも「おしゃれ～」

「毎日見るのが楽しみ」など言

って頂くほど好評です♪ 

初めての夏祭り。何日も前から 

期待を寄せ、当日を楽しみに待 

つ子どもたち。オープニングで 

は、きりん組とうさぎ組が粋な 

すずめ踊りを披露してくれまし 

た。とすけ、水ヨーヨー、うきう 

きすくいなど目をキラキラ輝か 

せて遊んでいました。 

暑さの為、行えなかったエンディングのアンパンマン音頭。保護者の方々

も楽しみにしてくれていたので、９月の運動会で披露しました。 

 
 
 

毎日様々な名場面が繰り広げられる中山保育所。 

そんな名場面を記録した中山保育所ベストショットをご紹介します。
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平成 26 年 9 月 14 日、仙台駅前のレストランにて仙台つばさ荘 OB 会 25 周年記念 

祝賀会を行いました。退所したお母さん達、子ども達、職員 OB、現在利用中の母子の 40 名が集

い、記念 DVD の上映やビンゴゲーム等で楽しいひと時を過ごしました。OB 会を始めた頃は小学生だっ

た子ども達も、もう 40 歳近い立派な紳士・淑女になり、お子様連れでの参加ながら、昔話に花が咲き

25 年前の当時にタイムスリップしたようでした。つばさ荘自慢の OB 会はこれからも永遠に不滅です!! 

 

ある日の朝、職員が事務室に入るとブラインドがピカピカに!!!（˚Д˚）!!??  

夜、何かに憑りつかれたかのように雑巾とクレンザーを持って本格的に 

ブラインドを掃除したのは“やる気スイッチ”Ｍ先生!!!ブラインドは綺麗になり本来のクリー

ム色の輝きを取り戻し感謝する職員達なのだが…。その後も、急に床がピカピカになっていた

り、台所付近が光っていたり…“掃除スイッチ”を誰が押しているのかは不明だが、Ｍ先生の

おかげでつばさは時々急にピカピカなのです!!＼(・ω・)／ 

 

つばさ荘にある面談室を一気に掃除をしようと 2 人の職員が立ち上がった！！荷物をすべて廊下

に運びだし、ステンレスラックや収納棚も移動、棚の中身もすべて出して整理して･･･1 日かけて

の大がかりな片づけ。テーマ曲は「♪〇ゃ～ぱねっと〇ゃあぱねっ、ふうふう♪」 

終わる頃には同じ部屋かと思うくらいの変わりようだった。ある日ビデオカメラを探そうとする

が…。綺麗に片づけ過ぎたあまりにどこへ片付けたのかわからなくなり、今度は大捜索開始（笑）!!

「私達捨ててはいないからっ」を合言葉に探すと、思いがけないところで発見!! （˚Д˚）“片付け

もいいが、片付けた場所も把握しておかないと”と反省した二人だった。 

 

 

不在時雨が降り出した場合、母の了解のもと洗濯物取り込みの 

お手伝いをしている。ある日ゲリラ豪雨のニュースが流れる中、 

あっという間に大雨に。つばさ荘のくまもんＷ先生は雨と競争 

するかのごとく、洗濯物を濡らしてはならぬ!!と各部屋を走った。 

途中他の職員が「Ｗ先生大丈夫ですかー？」と声をかけるも 

「大丈夫―」と一人格闘。が!!ある部屋でＷ先生はバランス 

 を崩しどっかーんとしりもちをついてしまった!! 動揺して、 

立てないＷ先生。助けを呼ぶが届かず！…ふとお尻の感触 

に目をやると……けつ圧で折り曲がった物干しのポールが!! 

帰宅した母に施設長とＷ先生で謝罪したが、その母は苦笑 

し一言。「私戻しますから・・・」と、折り曲がったポール 

を素手で見事に元通りにしてくれたのでした m(__)m。 

仙台つばさ荘は、自慢から面白いＮＥＷＳまで色々あるので、

今回はその一部をご紹介したいと思います！ 

…ふらっとおじさん… 

「ふんふ～ん、ふっふ～ん」その

男は鼻歌交じりに何の前触れも

なくやってくる。「きた！」職員

は覚悟する。何故なら、その男は

フラッと事務室に入ってきて、サ

ラっと施設長の椅子に座り、サク

ッと用事を済ませ、フラッと帰っ

て行くからだ。用事らしい用事が

無い時もある。表向き、職員はそ

の男を「常務」とお呼びしている

が、裏では｢フラッとおじさん｣と

呼んでいる。 



 
 

 

 

 

 

今年の「ｻﾏｰｷｬﾝﾌﾟ」の場所は丸森町にある不動尊公園ｷｬﾝﾌﾟ場。公共交通機関を使って約 2時間半の長旅。 

乗る予定の電車が事故で遅れていつ来るかわからない!?なんて状況も子ども達にとっては貴重な体験♪ 

ｷｬﾝﾌﾟ場は山あり、川あり、ｱｽﾚﾁｯｸありと子ども達が自然を感じながらのびのびと遊ぶにはとっても最適な場所

でした♪特に子ども達が熱中していたのが川遊び。初めは「つめたーい！」なんて言ってﾁｬﾌﾟﾁｬﾌﾟとだけしてた

子も、ちょっとすると…「先生くらえー!!」ﾊﾞｼｬｰﾝ!!ｻﾞﾌﾞｻﾞﾌﾞ!!…「あ!!先生見て魚いる!!」ﾌﾞｸﾌﾞｸﾌﾞｸ…「捕

まえた-!!」と、もう川遊びを堪能。普段出来ない体験だけに子ども達だけでなく職員も大はしゃぎでした（笑） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

同じく夏に行われた「夏祭り」今年の夏祭りは前日が雨だった為、園庭が使えず、子ども達が毎日一生懸 

命練習した「すずめ踊り」「ヨサコイソーラン」のｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞ以外は室内での開催。 

子ども達、お母さん方が協力して作った、吹き流し、出店の看板や商品、職員がこれでもか!!と設置の仕方に

悩んだ迷路、大人も子どもも白熱したゲームコーナー、青葉区 BBS会さんによる「目の錯覚を利用した出し物」

等、盛りだくさんで、少し手狭かな??とも始まる前は思いましたが、ふたを開けてみれば、その手狭感がいつも

以上に盛況さを感じさせ、みんなで作り、みんなで楽しんでるという一体感がとても感じられた夏祭りになりま

した♪……そして担当（28歳）が子どもの頃からあるプラ板がいまだにあることにびっくりし、とても懐かしく

感じました。やっぱりいいものは世代を超えても愛されるんですね～♪ 

 

「ｻﾏｰｷｬﾝﾌﾟ」 

「夏祭り♪」 

☆お母さん方と作った 

プラ板とブローチ☆ 

魚だよ♪ 
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就任年月日：平成26年11月13日　　　任期：2年
役　職 氏　名 氏　名

会 長 理 事 千 田 典 男 阿 部 達
副 会 長 理 事 佐 々 木 薫 島 田 玉 江
副 会 長 兼 常 務 理 事 菅 田 賢 治 高 野 誠
理 事 相 沢 光 哉 和 田 幸 子
理 事 加 藤 義 雄 高 橋 す い 子
理 事 滝 口 民 雄 佐 藤 文 彦
理 事 大 内 修 道 小 野 寺 光 弘
理 事 山 浦 正 井 阿 部 嘉 孝
理 事 塩 村 公 子 金 子 俊 光
監 事 岩 崎 一 夫 熊 谷 紘 一
監 事 鈴 木 峻 土 田 建
顧 問 吉 野 禎 造 樋 渡 廣 子
顧 問 高 倉 理 一 郎 田 村 武 暢
評 議 員 相 沢 光 哉 葉 坂 哲 男
評 議 員 小 野 寺 信 也 東 海 林 良 夫
評 議 員 長 田 伸 一 櫻 間 美 智 子

（単位：円）

勘定科目 金額 金額
流動資産 1,360,577,721 206,743,959
固定資産 5,311,106,654 337,271,351

544,015,310

2,411,338,058
1,179,550,325

834,259,280
1,702,521,402
6,127,669,065

資産の部合計 6,671,684,375 6,671,684,375

事業活動収支の部 金　額
事業活動収入 2,214,347,715

経常活動による収支 金　額 事業活動支出 2,179,245,682
　経常収入 2,233,033,468 事業活動収支差額 35,102,033
　経常支出 2,121,639,926 事業活動外収支の部
　経常活動資金収支差額 111,393,542 事業活動外収入 83,108,586
施設整備等による収支 事業活動外支出 83,048,823
　施設整備等収入 96,000 事業活動外収支差額 59,763
　施設整備等支出 6,238,754 経常収支差額 　　　　   　 35,161,796
　施設整備等資金収支差額 -6,142,754 特別収支の部
財務活動による収支 特別収入 0
　財務収入 53,643,520 特別支出 40,000,009
　財務支出 124,397,073 特別収支差額 -40,000,009
　財務活動資金収支差額 -70,753,553 当期活動収支差額 　　     -4,838,213
　当期資金収支差額合計 34,497,235 繰越活動収支差額の部

前期繰越活動収支差額 1,752,321,615
　前期末支払資金残高 1,119,336,527 当期末繰越活動収支差額 1,747,483,402
　当期末支払資金残高 1,153,833,762 その他の積立金取崩額 23,175,000

その他の積立金積立額 68,137,000
次期繰越活動収支差額 1,702,521,402

（順不同、敬称略）

評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員

評 議 員

役　職
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員
評 議 員

平成２５年４月１日～平成２６年３月３１日　（単位：円）

資金収支計算書 事業活動収支計算書
平成２５年４月１日～平成２６年３月３１日　（単位：円）

純資産の部

国庫補助金等特別積立金
その他の積立金
次期繰越活動収支差額
純資産の部合計
負債及び純資産の部合計

勘定科目
流動負債
固定負債
負債の部合計

基本金

貸借対照表
平成２６年３月３１日現在

資産の部 負債の部

社会福祉法人 仙台市社会事業協会 法人役員一覧


